

Planwagentour startete am Café Kaiser

PSYCHOSOZIALE PROJEKTE: Dank einer Spende erlebten 40 Teilnehmer einen fröhlichen Tag

Dank einer Spende der Oldtimerfreunde Kinkel-Limbach durften sämtliche Besucher des Tageszentrums „Café Kaiser“ der Psychosozialen Projekte Saarpfalz in der Homburger Kaiserstraße einen Planwagen-Ausflug in die Umgebung machen.

In diesem Jahr führte die Planwagentour zum Kleintierzuchtverein nach Altstadt, der die Gruppe zu Kaffee, Kuchen und zum Verweilen eingeladen hatte. 40 Besucher des Tageszentrums „Café Kaiser“ und der dazugehörigen Mittwochsgruppe vom Haus der Begegnung in Erbach hatten mit 10 Betreuern die Möglichkeit, an diesem Ausflug mit den Planwagen teilzunehmen. Einige Gäste erinnerten sich noch an den tollen Ausflug vom Vorjahr zum Vierpfoten-Haus nach Limbach und

waren schon voller Vorfreude. Gespannt erwarteten sie die Ankunft der Planwagen im Außenbereich des Tageszentrums Café Kaiser. Als es dann hieß: „Sie kommen!“ sprangen einige schon freudig auf. Horst Schneider, der Geschäftsführer der PSP, begrüßte Jörg Erbeling und sein Team, Fritz Russi und Horst Kissel.

Die Fahrt mit drei Planwagen (gezogen von Traktoren) startete dann bei schönstem Wetter vor dem Café Kaiser. Es gab schon einiges zum Lachen beim Besteigen der Planwagen, das ist nämlich gar nicht so einfach. Mit „Hoch auf dem gelben Wagen“ und Winken ging dann die aufregende Fahrt endgültig los. Sie führte von Homburg in Richtung Schwarzenbach, Schwarzenacker, durch das schöne Biosphärenland Wörschweiler, Beeden, Limbach nach Altstadt.



Die Planwagen standen vor dem Café Kaiser bereit.

80 70 V: \$5

Auf der zum Teil holprigen,verkehrsmäßig stark befahrenen, zuletzt sehr idyllischen Strecke, tauschte man sich lebhaft über die

„alten Zeiten“ aus und die Fahrt wurde mit vielen fröhlichen Gesangseinlagen alter Volkslieder und Schlager begleitet. (red)

FRAUENBUND: VORTRAG ÜBER DICHTERINNEN

Deutsche Dichterfürsten stehen oft im Mittelpunkt, weshalb Prädikantin Ingeborg Oberkircher beim nächsten Treffen des Frauenbundes der Protestantischen Friedenskirchengemeinde Beeden am Mittwoch, 22. Juni, von 15 bis 17 Uhr, im Gemeindefaal „Berühmte deutsche Dichterinnen“ in den Vordergrund stellt.

JÄGERSBURG: VDK WANDERT UM WEIHER

Der VdK-Ortsverband Jägersburg lädt alle Mitglieder, Freunde und Bekannte ein zu einer Wanderung um die Jägersburger Weiher am kommenden Samstag, 18. Juni. Treffpunkt der Teilnehmer ist um 14.30 Uhr an der Straße Am Brummer. Anschließend steht eine Einkehr in der Gaststätte „Il Lago“ am Brückweiher an.

Voller Erfolg für Hund und Halter

TAG DES HUNDES: Schnitzeljagd, Eierlauf und Sackhüpfen



Der Tag des Hundes am 5. Juni wurde vom Praxisteam Dr. von Rauchhaupt gebührend gefeiert. An der Gegenstandssuche, den Rätseln, Eierlaufen und Sackhüpfen rund um den Jägersburger Weiher hatten Hund und Halter sehr viel Spaß.

Nach einem erfolgreich gelösten Quiz hatte Bullterrierdame Holly (rechts im Bild) den Sieg in der Tasche, gefolgt von Shiba Inu P'Akira (nicht im Bild) und den beiden Weimaranern Basco und Mala mit Frauchen Natascha Jahnke.

Doch das war noch nicht alles. Mit Kaffee und Kuchen, kühlen Getränken, guter Stimmung und dem ein oder anderen erfrischenden Hunde-Bad im Weiher, ging ein schöner Tag im Grünen für Hund und Mensch entspannt zu Ende. (sab/Foto: ver)

Aktionstag in der Modern Music School

SAMSTAG IST MUSIKTAG: In den Rohrwiesen gibt es Workshops

Der Aktionstag „Deutschland macht Musik – spiel mit!“ ist eine Initiative der Musikinstrumenten- und Musikequipmentbranche und findet erstmals am Samstag, 18. Juni, deutschlandweit statt. Mit dem Aktionstag soll das aktive Musizieren gefördert und der Erstkontakt zum Musikinstrument erleichtert werden: Musikfachhandel und Musikschulen vor Ort öffnen an diesem Tag ihre Türen noch weiter als sonst, beraten Einsteiger und Musikinteressierte und vermitteln Schnupper-

kurse. Die Modern Music School Homburg, in den Rohrwiesen 4, unterstützt ebenfalls diese Aktion und bietet an diesem Tag im Rahmen ihres „Open House“ von 11 bis 16 Uhr Schnupper-Workshops für die Instrumente Gitarre, E-Bass, Schlagzeug und Klavier und Keyboard an.

Interessierte Kinder, Jugendliche und Erwachsene können die Instrumente kennenlernen und ausprobieren. Und dabei entdecken, wieviel Spaß es macht, selbst zu musizieren. Mit dem Aktionstag

will die Branche das Bewusstsein für das aktive Musizieren in der Gesellschaft schärfen und dabei den Musikfachhandel und dessen Beratungstätigkeit in den Fokus rücken. In Homburg in der Modern Music School stehen unter anderem auf dem Programm eine Einführung in das Instrument Bass mit Luigi Burgio und der Erarbeitung eines Songs. Dirk Engler führt in das Musikinstrument Gitarre ein. Alexander Zitt und Bjoern Mehler erklären die Faszination Schlagzeug. (red)



Noch keine RHEINPFALZ-CARD zum Miterleben?

Dann gleich bestellen unter 0631 3701-6606 oder www.rheinpfalz.de/card.

Rock am Brunnen

Rock am Brunnen
and
THE BOMBSHELLS
&
Schülerband der Goethe-Schule Contwig

Samstag,
2. Juli
1,00 Euro
Wertcoupon

Rock am Brunnen mit
THE BOMBSHELLS &
Schülerband der Goethe-Schule Contwig

RHEINPFALZ-CARD-Inhaber erhalten einen Wertcoupon in Höhe von 1,00 Euro an der Abendkasse

Vorverkaufsstellen:

Sonjas Markt, Großsteinhausen und ED Tankstelle Hornbach

Einlass: 18:00 Uhr

Beginn: 19:00 Uhr

Dorfplatz Großsteinhausen

Vorverkauf: 5,00 Euro

Abendkasse: 7,00 Euro

Wir leben Pfalz. DIE
RHEINPFALZ

